

地域産業委員会 令和2年7月15日
観光・国際都市部 資料5番
所管 文化振興課

「平和のメッセージ動画」の作成について

1 実施目的

大田区では毎年8月を「平和強調の月」と定めており、例年8月15日には平和の尊さ、人類の恒久平和を願い、「花火の祭典」を実施していたが、東京オリンピック・パラリンピックの開催に伴い、令和2年度は「平和の記念式典」の実施を予定していた。しかし、新型コロナウイルスの影響により、本式典は開催中止とし、平和のメッセージ動画の発信等により新たな形で区民の方々へ平和の尊さ・大切さを考えていただく機会とする。

2 内容

区の様々な事業にゆかりのある方々に「平和のメッセージ」を発信してもらい、幅広い世代の方々へ平和の尊さを訴える。

「平和のメッセージ」のほかに、「大田区平和都市宣言」や「平和強調の月」を説明し、区の平和都市事業について理解を深める機会とする。

3 放送予定期間

令和2年8月1日（土）から8月31日（月）まで

4 広報・放送媒体

区報、区公式YouTube・Twitter、本庁舎1階プロジェクター、区内ケーブルテレビ等

5 その他

作成した動画については、次年度以降の事業における使用も検討し、平和都市事業の啓発を図っていく。